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第６６８回  例会Ｎｏ．３６ 平成 ２１年３月２６日（木） 晴 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸ゙  「手に手つないで」 

■ 出席報告 会員５１名中３０名出席 

■ 出席率 

■ 修正出席率 

■ スピーカー 

■  

６３．８３％ 出席計算人数４７名 

３月１２日  ９５．６５％ 

後藤 敞会長エレクト 

 

 

 

会長挨拶                       吉田光一                    

こんにちは。 

今日はこのあと後藤会長エレクトより「ＰＥＴ」（次期会長

の勉強会）の報告を頂きます。 

 

２４日のＷＢＣの優勝戦は勝って良かったですね。テレ

ビで見てる最中も楽しく、終ってからは又楽しく、全世界

に日本と言う国を見事にアピールしてくれました。「ＷＢ

Ｃ連覇と云う金字塔」はいつまでも長く野球の歴史に輝く

でしょう。今回の試合も「全員が完全に一つに成って」「完

全なチームワークを発揮できて」この成果が得られまし

た所に大きな意義があります。原監督や小笠原選手の

コメントも「驕る事なく、臆する事なく」とても立派でしたね。

お祝いするかのように桜も各地で「パッと咲きました」。

我街名古屋でも来る３月２８日（土曜日）、八事山の興正

寺さんで「観櫻会」が開催されます。予約が無いと普照

殿にはお入りいただけませんが、本堂前特設スペース

では自由にお楽しみ頂けますのでお時間の都合の付く

方は是非お出掛け下さい。当日のスケジュールは、「ラ

イトアップされた五重の塔や桜」を眺めながら 18:00 から

平野

ひらの

啓子

けいこ

さんのトークショウが 18:30 まで 30 分間行われ、

続いて 18:30～18:45 分迄の 15 分間、僧侶による声明が

行われまして、18:45 からは 30 分間、琴の演奏が披露さ

れます。19:15 からは平野啓子さんに依る朗読会が始ま

り、「源氏物語」が朗読されます。全ての行事は 20:00 で

終了の予定であります。 

特設スペースでは、映像と音声の披露となりますが、五

重塔前には屋台も出ておりますのでお楽しみ頂けます。 

平野啓子さんは、「ＮＨＫおはよう日本」のニュースキャ

スターもしておられまして、又、大河ドラマ「毛利 元 就

もとなり

」

「義経」で「義経紀行」の語りもされました。教育テレビで

は「ＮＨＫ短歌」の司会や「日本の芸能鑑賞入門」の聞き 

 

手等を務められ、一方、国内外で「日本の文化や日本語

の美しさ」等を紹介されています。 

又、「文化庁芸術祭大賞」「松尾芸術賞優秀賞」等、多くの

賞を受賞しておられます。さらに大阪芸術大学放送学科

教授であられますとともに、武蔵野大学でも「伝統文化

研究」の講師もしてみえます。こう云う経歴の方でとても

美しい方です。 

興正寺の林さんから特別の御好意で又、我クラブ会員で

東海典礼社長の植木さんの御尽力もあって若干名の特

別席を用意して頂きました。当日、食事付で普照殿内で

の参観をご希望の方がありましたら、本日の例会終了後、

事務局にお申し出下さい。会場準備の都合もございます

ので、本日以降のお申し込みはお受け出来ませんので

必ず今日御帰宅前にお願い致します。 

国内自動車メーカーの２月の生産量は「昨年２月に較べ

て約５０％」と落ち込んでいますが、ホンダのハイブリット

車、ホンダグリーンマシーン 001 と銘打っての「インサイ

ト」1300CC は、トヨタのハイブリット車プリウス1500CCに

較べ、「重量で100kg軽く」価格で「50万円安い」のが売り

で生産が追い付かず、今発注しても 2 ヶ月後の納車との

事です。燃費はカタログ上インサイトが 35km/ℓ、プリウ

スが 30km/ℓと表示していますが実際の市内走行燃費は

どちらも 24km/ℓぐらいとの事です。ホンダは鈴鹿工場の

みの生産で、他の工場では生産出来ない事情があり、

昼夜ノンストップの稼動で 2000台/日の生産をしていると

の事です。 

不況の中でも売れる物は売れると云う事です。何事も工

夫が大切なのですね。この分ですとトヨタの電気自動車

等が発売されると株の急上昇も見込めるのではないで

しょうか。株で１もうけのチャンスが来るかも知れません。

御静聴ありがとうございました。 

 

ニコＢＯＸ 
●本日の卓話は、「会長エレクト研修セミナー報告」で次

年度のテーマや方針についてお話を頂きます。後藤 敞

会長エレクト、宜しくお願い致します。  

吉田会長、西川幹事、岩田、種瀬、桑原、安江、浮貝、西

垣、中川、河原、渡邉、林昌宏、土岐（敬称略） 

服部さん 今日が最後の例会です。 

中村さん 西南ロータリー以来、クラブの皆様のご支援に

より、はや１０年となりました。長いようで短い１０年でし

た。皆様のご支援、誠にありがとうございました。感謝い



たしております。 

後藤 敞さん 本日、ＰＥＴＳの報告をさせていただきま

す。宜しくお願い致します。 

磯部さん お休みが続きました。春になって、出席率をよ

くします。 

●春の健康感謝ニコニコＤａｙ   会長以下１９名 

本日合計 ７７，０００円 

 

１０ヵ年皆出席表彰 

出席委員長 松尾雄二郎 

１０ヵ年皆出席を迎えられた中村昭夫さんに記念として、

吉田会長よりダイヤ入り会員章を贈呈致しました。 

 

 

卓 話 

「会長エレクト研修セミナー報告」 

会長エレクト 後藤 敞 

 

2009 ～ 2010 年度 ＲＩ ガバナー 

ジョン・ケニー氏（スコットランド・グランジマウス RC )  

2009 ～ 2010 年度ＲＩ テーマ 

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 

国際ロータリーの確かな未来を築くために、7 つの優先

項目が提唱されました。 

1 ） ポリオを撲滅する。 

2 ） ロータリーに対する内外の認識と公共イメージを

高める。 

3 ） 他者に奉仕するロータリーの能力の増大を図る。 

4 ） 質的にも量的にも会員組織を世界的に拡大す

る。 

5 ） ロータリー独特の職業奉仕への取り組みを強調

する。 

6 ） 国際ロータリー内の指導的才能を最大限に活用

し育成する。 

7 ） 組織全体を通じて継続性と一貫性を保つために、

長期計画の手順を完全に実施する。 

尚、各項目の詳細につきましては4 月19 日の地区協議

会にて配布されます資料を参照ください。 

 

2009～2010 年度 ＲＩ2760 地区ガバナー 

大澤輝秀さん（豊川ロータリークラブ） 

2009 ～2010 年度 ＲＩ2760 地区テーマ 

「職業奉仕がロータリーの基盤］ 

地区協議会について 

ホストクラブ名古屋名駅RC。 

4 月 19 日名古屋国際会議場にて開催。分科会は 8 

分科会設けられます。 

2009～10 年度のための会員増強セミナーについて 

地区協議会終了後に開催されます。 

2090 ～2010 年度地区大会について 

ホストクラブ豊橋 RC  

11 月 7 日（土）・8 日（日）に豊橋にて開催されます。

尚、詳細につきましては未定との事でした。 

各種顕彰について 

本年度はガバナー賞は無しとの事。 

ガバナー月信について 

初回 7 月号のみ冊子にて発行されます。 

8 月以降は毎月各クラブ事務局にメールにて配信、個

人登録をすれば、会員個人宛にも配信との事。 

GSE （研究グループ交換）について 

5580 地区 カナダ西部オンタリオ州及び USA ミネソ

タ州・ウィスコンシン州 ・ノースダコタ州  

担当分区（南尾張・東尾張・東名古屋・西三河） 

 

退会のご挨拶 

チャーターメンバーの服部 釟治さんが３月末日を以っ

て退会されることとなりました。 

 

ロータリー活動の思い出を語られる服部 釟治さん 

 

☆☆次回例会のご案内☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

４月９日（木） 第 ６７０ 回 例会  

「本日の主役」 磯部 徹さん、中村昭夫さん 

          中川雅彦さん、川崎美恵子さん 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 


